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Carta 24 del Presidente 

Con agrado me dirijo a todos nuestros respetados miembros a través de este informe que 
contiene los aspectos más relevantes de la gestión realizada durante el periodo que se 
comprende del 11 de abril al 4 de mayo de 2025: 

1. El pasado 22 de abril sostuvimos una reunión con una delegación de ProColombia, 
quienes han iniciado un proceso de acercamiento con proveedores locales con el fin 
de explorar oportunidades de cooperación. Esta iniciativa busca fomentar la 
colaboración y el intercambio de experiencias entre empresas colombianas y 
panameñas, contribuyendo al desarrollo de proyectos de infraestructura en la 
región. 
 

2. Participé en el acto de toma de posesión de la Junta Directiva 2025–2026 de la 
Cámara de Comercio, Industrias y Agricultura de Panamá (CCIAP), presidida por 
el Sr. Juan A. Arias S., quien asume un segundo período consecutivo al frente de 
esta institución. 

 
La juramentación fue realizada por el Sr. Guillermo Fernández Quijano (presidente 
de la CCIAP 1992–1993), en presencia del presidente de la República, José Raúl 
Mulino; la primera dama, Maricel Cohen de Mulino; ministros de Estado; 
autoridades; empresarios y representantes del sector privado. 
 

3. Con motivo de la aprobación en tercer debate y posterior sanción de la Ley de 
Interés Preferencial, participé en diversos programas de televisión y entrevistas para 
exponer la postura de nuestro gremio. El viernes 25 de abril asistí a Debate Abierto 
con los periodistas Dorcas de la Rosa y Danilo Toro, y al programa En Contexto 
con Adela Coriat. También ofrecí declaraciones en medios como NexTV, TVN  y 
Radio Panamá, abordando los recientes hechos de paralización, así como temas de 
interés para la industria y la economía nacional. 
 

4. Ese mismo viernes 25 de abril me reuní con el Sr. Santiago Mateos Cibrián, 
encargado de Negocios de la Embajada de México, con el objetivo de facilitar el 
acercamiento con proveedores de sistemas eléctricos y materiales de construcción.  

 
Esta fue una valiosa oportunidad para explorar nuevas alianzas estratégicas y 
fortalecer la cooperación con empresas comprometidas con la innovación y el 
desarrollo del sector. 
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5. El lunes 28 de abril participamos en una reunión extraordinaria convocada por el 
Consejo Nacional de la Empresa Privada (CONEP), que reunió a todos los gremios 
que integran esta importante organización intergremial.  
 
Al finalizar la sesión, se ofreció una conferencia de prensa en la que expresamos una 
postura unificada de rechazo a los llamados a paro realizados por diversas 
asociaciones sindicales del país. Desde Capac, expusimos las afectaciones que estas 
acciones generan en nuestra industria e hicimos un llamado firme a la conciencia y 
al diálogo. 
 

6. Participé en la Cumbre Ejecutiva “Perspectivas Económicas y Oportunidades”, 
celebrada el 29 de abril y liderada por el Ministro de Economía y Finanzas. En el 
evento también participaron el titular del Ministerio de Comercio e Industrias y 
representantes del sector privado, entre ellos la Cámara de Comercio, Industrias y 
Agricultura de Panamá (CCIAP). 
 
El encuentro se desarrolló en formato de conversatorio y estuvo enfocado en las 
perspectivas económicas del país, las reformas a la Caja de Seguro Social (CSS) y un 
análisis del consolidado de confianza y sostenibilidad fiscal. 
 
Durante la sesión se abordaron temas relacionados con la gestión de políticas 
públicas, la importancia de los proyectos de infraestructura y los objetivos del 
gobierno en materia de reducción del déficit fiscal y de la relación deuda/PIB en los 
próximos años. 
 

7. El miércoles 30 de abril asistí a la segunda reunión extraordinaria del Consejo 
Directivo del Instituto Técnico Superior Especializado (ITSE), espacio en el que se 
trataron asuntos para el fortalecimiento de la educación técnica y su articulación con 
las necesidades del sector productivo. 

 
 
Agradezco a todos los agremiados por la atención prestada a este informe. Seguimos trabajando 
con firmeza y compromiso para generar alianzas, abrir puertas y fortalecer las condiciones que 
impulsen el crecimiento sostenido de la industria de la construcción en Panamá. 
 
Cordialmente, 
 
 
Ing. Alejandro Ferrer S.  
Presidente de la Capac 
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